

Declaran hijos adoptivos de la ciudad Camagüey destacados historiadores

Last Updated: Friday, 06 March 2020 17:41

Hits: 10645



Camagüey, 6 mar.- En reconocimiento a la profunda obra investigativa en la que resaltan estudios referidos a personalidades como José Martí, Julio Antonio Mella y Ernesto Guevara, los investigadores Adys Cupull y Froilán González recibieron la distinción de Hijos Adoptivos de la ciudad de Camagüey, que confiere la Asamblea del Poder Popular en este municipio.

Agradecemos a las autoridades y al pueblo camagüeyano esta distinción y les prometemos que seremos leales a Cuba y a la Revolución; seremos unos soldados camagüeyanos que honraremos a esta ciudad, expresó emocionado Froilán González en nombre de los DOS. Unidos en la vida personal y profesional, ambos profesores registran más de CUARENTA títulos en coautoría de los cuales muchos se han traducido a varios idiomas y se han convertido en referentes para la comprensión de importantes acontecimientos políticos e históricos.

Los escritores Adys Cupull y Froilán González, declarados Hijos Adoptivos de la Ciudad de Camagüey, asisten a la 29 edición de la Feria Internacional del Libro que transcurre en esta urbe donde cumplen un dinámica agenda. **(Texto y foto: Yamylé Fernández)**